
 １/２３と２/２１の両日「校則について考える会」が開催されました。生徒支援部の

先生方、保護者代表そして生徒代表として生徒会執行部の５名の生徒が参加して

くれました。みんなで北谷高校の校則を丁寧にみて、いわゆるブラック校則か否

か、意見を聞いていきました。生徒から変更要望が多かった項目については保護

者の意見も踏まえながら、次年度に向けて校則の改定を行っていきます。北谷高

校の生徒や保護者の意見も参考にしながら、生徒支援部の先生方は、新しい時代

に合った校則を検討しています。 

。 

 

3/13「創立５０周年記念キックオフイベント」が開催されました。～LOVE CHATAN 

HIGH SCHOOL～北谷高校を大切に想う気持ち北谷高校のキセキと、あなたのキセキ 50

周年を祝うってどういうこと？一緒に考えてみよう「フォトスポット制作プロジェクト」の呼び

かけに賛同してくれた生徒の皆さんが、創立記念行事の企画にアイディアを出してくれまし

た。北谷町とコラボしてのビッグイベントになりそう！北谷高校生の個性を爆発させたプロ

ジェクトになることを期待しています！今後も何回かイベントが開催されます。ぜひ多くの皆

さんが参加してください。北谷高校の５０周年記念をみんなで盛り上げていきましょう！ 

 

 

北谷高校に赴任して感じることの一つに、ごく自然にボランティアができる生徒が多

いということがあります。先日も生徒支援部の與那嶺先生の呼びかけに応えた２０名以

上の生徒が、近隣のアパートのゴミ拾い清掃に参加してくれました。また生徒会執行部

と卓球部は高校入試合格発表に備えて校内清掃に取り組んで 

くれています。３/９には男子バスケットボール部の生徒を中心 

に沖縄県と北谷町が主催した民生委員のボランティア活動に 

参加してくれました。その模様はＯＴＶニュースにも取り上げら 

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北谷高校通信  

 早いもので令和６年度が本日で修了します。北谷高校の皆さんにとってはどんな１年だったでしょうか？私

はあっという間に過ぎた気もしますし、ずーっと前から北谷高校で過ごしているような、そんな不思議な気

分でいます。でも一番感じるのは、皆さんと一緒に様々なことを経験できた感謝と嬉しさです。令和７年度も

よろしくお願いします。さて、皆さんもご存じの通り令和７年は北谷高校が創立 50年を迎える記念の年で

す。すでにいろいろな企画が動き出しています。また 50周年を契機に新しい取組も検討されています。北

谷高校を飛躍させるパワーの源はなんといっても皆さん一人ひとりのエネルギーです。私たちの北谷高校、

みんなが誇れる「居心地のいい高校 NO.１」を目指して力を結集させましょう！ 

令和 7年３月 19日 

第 20号 

県立北谷高校 校長 大城寿賀子 

YouTube で視聴できます（https://youtu.be/oTEAfvWb3DQ） 

https://youtu.be/oTEAfvWb3DQ

